



L'INFO

Semaine 29
du 14 au 20 juillet 2025

Édito :

Une semaine marquée par le plan Bayrou pour le budget 2026.
Plan qui suscite de toute part une réprobation, voire un appel à développer la mobilisation à la rentrée.
Pendant ce temps les visites de ministres se succèdent dans différentes régions de France pour défendre la politique macroniste et les services d'Urgences et de maternité continuent de fermer.
Il n'y a pas que l'été qui soit chaud, la température sociale et les luttes aussi.

Joseph MAATOUK

La Sécu, c'est vital !



Avec Convergence des Services Publics et de nombreuses organisations ([liste provisoire sur le site de Convergence](#)), la Coordination lance une pétition : « la Sécu, c'est vital ».

A l'opposé de la rupture avec les principes fondateurs de la Sécurité Sociale de solidarité, d'universalité, de démocratie à laquelle nos gouvernants veulent nous mener, nous voulons un nouvel élan pour la Sécurité Sociale et cela passe par un accroissement de ses recettes par les cotisations et la contribution des revenus financiers des entreprises.

La pétition est sur [Change.org](#)

Elle se veut aussi un outil militant pour contrer le discours médiatique destructeur.

Un [premier tract](#) dénonçant la TVA sociale est à disposition rédigé par le comité de Concarneau. D'autres suivront pendant l'été.

[Tous les renseignements sur le site de la Coordination](#)

Sommaire :

- L'écho des comités : pages 2 et 3
- Autres infos locales : page 4
- Dossiers : pages 4 et 5
- Culture et santé : page 5

L'écho des comités

MANOSQUE - 04

Après le succès de la « Conférence – Débat » du 27 mars dernier à Manosque et une dizaine de tables-rondes décentralisées sur le Territoire des Alpes de Haute Provence le « CSHP » et la « CUS 04 » ont tenu une conférence de presse en présentant le bilan et les perspectives

[L'article de La Provence du 10 juillet](#)
[Le communiqué des collectifs](#)

LUÇON - 85

Les rassemblements du vendredi se poursuivent



(Photo du rassemblement du 11 juillet)

Bien sûr l'ADSP continue, bien sûr elle ne lâche rien !

L'accès aux soins pour toutes et tous sur tout le territoire est un droit fondamental.

Prochain rendez-vous : VENDREDI 24 JUILLET 2025 18H devant les Urgences

MAYENNE - 53

Fermeture de la maternité jusqu'au 30 juillet

Une nouvelle fois, la maternité du CHNM est fermée jusqu'au 30 juillet, faute de médecin anesthésiste. Le médecin qui devait assurer la garde s'est blessé et est donc en arrêt maladie.

Comme pour les Urgences, nous sommes continuellement sur le fil. Quand le service fonctionne, c'est parce qu'il y a JUSTE de quoi le faire tourner. Au moindre problème de personnel, on est dans le rouge.

Comme pour les Urgences et le SMUR, la visite expresse du ministre n'aura apporté AUCUNE solution au problème récurrent du recrutement médical.

C'est pourtant à lui qu'il revient de garantir la sécurité des citoyens.

[La suite du communiqué sur le site de la Coordination](#)

Vous y trouverez aussi le communiqué d'AUDACE 53 à la suite des annonces de F. Bayrou

SAINT-CLAUDE – 39

Une visite ministérielle



La Ministre chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes était en visite dans le Jura, ce jeudi 17 juillet. A cette occasion André JANNET, Président du comité de défense et de soutien de l'hôpital de Saint-Claude, a rencontré cette dernière à la Préfecture de Lons-le-Saunier, et lui a rappelé en présence de M. Le Préfet du Jura que « la première des violences faite aux femmes et la fermeture d'une maternité ». Réponse classique : quand un obstétricien ne pratique pas beaucoup, la maternité devient dangereuse en dessous de 300 accouchements par an !

Alors pourquoi avoir fermé Creil avec 1000 accouchements !
Et là plus de réponse ! »

MONTCEAU LES MINES

Non au plan mortifère de François Bayrou

[Le communiqué du CODEF](#)

MARMANDE

Toujours les rassemblements du vendredi !

L'asso présente tous l'été les vendredis à 17 h devant l'hôpital à Marmande. Vigilant pour assurer les moyens financiers et humain assurant l'hôpital de plein exercice. La qualité des prestations depuis 3 ans s'est améliorée. Il n'est pas question de laisser amputer les moyens financiers indispensables destinés l'accès aux soins pour tous. Le changement de directeur n'est toujours pas assuré par l'ARS concrètement ainsi que le manque des 10 postes de formation d'aides soignantes à l'ifsi ifps

[Plus d'infos sur le site de la Coordination](#)

Autres infos locales

PARIS - 75

Le centre d'Accueil et de Crise AMADO est menacé

[Le tract de la CGT](#)

LAVAUUR - 81

Non à la maltraitance psychique de la population du Tarn !

[Le communiqué du Printemps de la psychiatrie](#)

Dossiers :

PSYCHIATRIE

La Convergence des Psychologues en Lutte, le Manifeste psy et le Syndicat National des Psychologues ont échangé avec Frank Bellivier, délégué ministériel à la santé mentale et à la psychiatrie.

[Le communiqué](#)

LES RÉACTIONS AUX ANNONCES DU PREMIER MINISTRE

Convergence des Services Publics

Urgence pour les services publics et la Sécurité sociale

La Convergence nationale de défense et de développement des services publics dénonce le plan Bayrou qui sous couvert de lutter contre "la malédiction du surendettement" programme la destruction des fondements mêmes de nos services publics et de la sécurité sociale. Ce plan, d'une ampleur inédite de 43,8 milliards euros en 2026 est destiné à être reconduit d'année en année jusqu'à 2030.

Éducation nationale, santé, culture, écologie, tous ces secteurs sont visés alors qu'ils devraient faire partie de priorités nationales.

Il en est de même pour la Sécurité sociale, sur fond de culpabilisation des assurés sociaux avec de plus l'annonce d'un changement de son mode de financement.

Les effets de l'ensemble des mesures annoncées tant pour les prestations sociales que fiscales seront insoutenables pour l'ensemble de la population.

Les moyens financiers existent pour répondre aux besoins sociaux, seule issue pour sortir de l'ornière de l'endettement créé par les politiques ultralibérales.

La Convergence appelle d'ores et déjà à participer à toutes les mobilisations.

Avec de nombreuses organisations Elle lance une pétition nationale pour défendre et promouvoir la sécurité sociale dont nous avons besoin aujourd'hui et dans le futur.

Ils appellent à développer des initiatives dans les territoires. Un grand rassemblement est dès à présent prévu le samedi 4 octobre, date anniversaire de l'ordonnance créant la Sécurité sociale.

Le Premier ministre annonce une année noire pour le monde du travail et de nouveaux cadeaux pour les entreprises

[Le communiqué de la CGT](#)

Donnant-donnant : pas pour tous !

[Le communiqué de FO](#)

Allocution du Premier Ministre: l'heure de vérité, les efforts ne seront pas partagés !

[Le communiqué de la CFDT](#)

Budget 2026 : Pas d'économies sur nos vies !

[Le communiqué de Solidaires](#)

Un moment de vérité pour un budget d'injustices

[Le communiqué de l'UNSA](#)

Budget : François Bayrou sort la tronçonneuse

[Le communiqué de la FSU](#)

Malades et précaires : cibles prioritaires du plan d'économie Bayrou

[Le communiqué du SNPI CFE/CGC](#)

Pour une Sécurité sociale solidaire et une psychiatrie publique à la hauteur des besoins

[Le communiqué de l'USP](#)

Budget Bayrou : diagnostic erroné, remède aggravant le maladies

[Le communiqué de Résistance Sociale](#)

POLITIQUE DU MÉDICAMENT

[Une étude de Médecins du Monde](#)

Culture et santé :

Neurosciences et idées reçues

[un podcast de France Culture](#)



COORDINATION NATIONALE des Comités de Défense des Hôpitaux et Maternités de Proximité
(Fondée à Saint Affrique en avril 2004)

Siège social : 1 rue Jean Moulin 70200 LURE

Adresse postale : Chez JL Landas - 26 rue Gambetta – Avenue Mich – 44000 Nantes

SIREN : 503 711 988 - SIRET : 503 711 988 00025

Association agréée - Arrêté du 21/07/2023 - N2022RN0181

Présidente : Michèle LEFLON michele.leflon@orange.fr

Adresse : 34 Rue de la Porte de Bourgogne – 08000 Charleville-Mézières - Tél 06 08 93 84 93

Secrétaire : Guillaume GRANDJEAN guillaume.grandjean38@gmail.com

Adresse : 11 rue Edouard Vaillant – 45120 Chalette sur Loing – Tel 06 58 94 04 10

Trésorier : Jean-Luc LANDAS jeanluc.landassfr

Adresse : 26 rue Gambetta – Avenue Mich – 44000 Nantes – Tél : 07 50 45 06 87

Site : <https://coordination-defense-sante.org/> Facebook Mastodon Bluesky

Contact : cda12550@coordination-defense-sante.org